



La Hyène rayée

La Hyène rayée Issue du genre « Hyaena », la Hyène rayée fréquente les régions sèches ou désertiques. On la trouve notamment dans la région du bas Drâa et dans le Sahara Marocain.

Caractéristiques de la Hyène Rayée La Hyène rayée est un animal très solitaire qui possède un pelage gris-jaune avec des rayures sur son corps. A l'âge adulte, elle pèse 45 kg, et mesure de 65 à 80 cm. Sa tête est fine et arrondie avec un museau très fin lui aussi. Si elle ressemble à un chien, elle est en réalité plus proche des civettes et des félins. Ses poils sont érectiles, ils se mettent en touffe en cas de défense ou de peur, cela lui donne une forme plus grosse pour faire face à son adversaire. Elle est rusée et peut même se faire passer pour morte. Elle marque son territoire à travers son cri, qui est une modulation lugubre. Animal essentiellement nocturne, la Hyène Rayée ne possède qu'un petit territoire à côté de sa tanière. Omnivore, elle se nourrit de tout. Elle apprécie notamment les charognes, les tortues, les os de carcasses ainsi que les fruits, les insectes, les plantes ou les oiseaux. Elle constitue dans son terrier de larges provisions de nourriture dans son terrier et est capable de boire l'eau saumâtre et même salée. Bonne chasseuse, elle peut se déplacer à une vitesse atteignant les 50 km/h. La saison des amours a lieu durant toute l'année, la femelle donne naissance de 1 à 6 petits après une gestation qui dure environ 90 jours, les jeunes deviennent indépendants vers l'âge d'un an. En général les petits restent à l'abri dans le terrier de quelques mètres de profondeur, les jeunes portent les mêmes couleurs que leurs parents. La



Hyène Rayée vit entre 20 et 25 ans dans la nature, et jusqu'à 40 ans dans un zoo. Source web par desert-maroc